

## Spitzenreiter auch in der Niederlage vereint

Haunstetten (htr) Da marschieren der FC Haunstetten und der DJK/SV Wallnsdorf seit Wochen mit Siegen im Gleichschritt an der Spitze der Kreisklasse Neumarkt Süd. Und nun? Da lässt der FCH daheim drei Zähler liegen und die Schweigersdorfer tun es dem Konkurrenten gleich.



**Der TV Hilpoltstein ließ dem FC Haunstetten – hier Lukas Betz (im roten Trikot) – keinen Zentimeter Spielraum. So fügte die TV-Zweite dem Tabellenführer bereits die zweite Saisonniederlage**

Der FC Haunstetten hat mit 0:2 (0:1) sein erstes Heimspiel in dieser Saison verloren. Gegen die zweite Mannschaft des TV Hilpoltstein ging der Spitzenreiter bereits zum zweiten Mal in dieser Spielrunde leer aus, denn die Gäste fügten dem FCH im Herbst des vergangenen Jahres auch die bisher einzige Auswärtsniederlage zu. Dennoch bleibt Haunstetten Tabellenführer vor der DJK/SV Wallnsdorf, die beim 1:2 zu Hause gegen den TSV Meckenhausen die Punkte ebenfalls abgeben musste. Für FC-Trainer Jochen Wagner war es besonders bitter, dass seine Mannschaft ausgerechnet gegen den TV Hilpoltstein zwei Mal den Kürzeren zog,

da er in der Stadt der Burgherren wohnt.

Schmerzlich vermisst wurde am Sonntag FC-Torjäger Jeton Shala, der sich am Wochenende bei einem Spiel ohne Grenzen eine schwere Handverletzung zugezogen hatte und nun für den Rest der Saison ausfällt. Ohne Shala fehlte im Sturm eine wichtige Anspielstation, so dass häufig mit hohen und weiten Bällen operiert wurde. Wie es einfacher geht, zeigte der TV Hilpoltstein in der 15. Minute: Nach einem Steilpass war Patrick Hurka allein vor Torwart Rainer Reiter und schloss sicher zum 0:1 ab. Auch Haunstetten hatte vor der Pause noch zwei Möglichkeiten: Einmal kam Matthias Schneider bei einer flachen Hereingabe einen halben Schritt zu spät, und bei der zweiten Chance ging der Schuss von Daniel Netter über das Tor.

Nach der Halbzeitpause sahen die Zuschauer ein Spiel auf ein Tor, doch der Kasten des TV Hilpoltstein schien wie vernagelt. TV-Torwart Christian Hafner erwischte einen Glanztag und ließ keinen Treffer zu. So lenkte er in der 57. Minute eine Direktabnahme von Lukas Betz mit einem tollen Reflex an den Pfosten, und einen Freistoß von Peter Sahliger fischte er aus der bedrohten Ecke. Nachdem die Gäste ein Elfmeterschuss von Schiedsrichter Thomas Angerer in der 65. Minute nicht nutzten, keimte beim FC nochmals Hoffnung auf. Doch gegen die TV-Abwehr fand der FC Haunstetten kein Mittel zum Erfolg. Schließlich führte in der 90. Minute ein Konter über Daniel Stadelbauer zum 0:2-Endstand.

FC-Trainer Jochen Wagner hofft nun, dass seine Mitbewohner aus Hilpoltstein am kommenden Sonntag im Spiel gegen die Wallnsdorfer die Gäste nochmals ins Straucheln bringen und dass seine Mannschaft dies im Spiel gegen den FC Plankstetten nutzen kann.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Florian Bauer, Christian Kögler, Peter Sahliger, Jonas Schneider, Daniel Netter, Matthias Buchberger, Tobias Mehringer, Lukas Betz (80. Alexander Schneider), Matthias Schneider

*Hubert Schneider*